"Kultur im Pfarrsaal" in der Pfarrkirche Nachtsheim

Stehende Ovationen in der St. Stephanus Kirche

Konzertveranstaltung mit dem gemischten Chor "CHORios" begeisterte das Publikum in der voll besetzten Kirche



Der gemischte Chor aus der Verbandsgemeinde Adenau brachte die Pfarrkirche mit zahlreichen Sängerinnen und Sänger zum Beben. Fotos: privat

Nachtsheim. Es kommt nicht alle Tage vor, dass die große Pfarrkiche in Nachtsheim fast bis auf den letzten Platz besetzt ist und das gesamte Publikum stehend applaudiert.

Der Applaus galt "CHORios", dem Chor aus der Verbandsgemeinde Adenau. Der gemischte Chor wird geleitet von Guido Nisius und spannt einen weiten Bogen von religiös über volkstümliche bis hin zu modernen Liedern. CHORios zeichnet sich durch einen vielseitigen Einsatz der Stimmen für Text, Melodie und Rhytmus aus. So wurde ein abwechslungsreiches Programm geboten, bestehend aus einem volkstümlichen

Begrüßungs- bzw. Abschiedslied, deutsch- und englischsprachigen Evergreens aus den vergangenen Jahrzenten und aktuellen Liedern.

Als Solisten begeisterten Georg Bongart, Peter Freun, Sonja Heintz, Margret Schmitz und Rainer Weber.

Seit die Kirche vor fast zehn Jahren grundlegend saniert werden musste und im Dezember 2009 neu geweiht wurde, hat es sich der Pfarrgemeinderat zur Aufgabe gemacht, auch über die Gottesdienste und kirchlichen Anlässe hinaus in die schönen Räumlichkeiten einzuladen und diese mit Leben zu füllen. Die Verantwortli-

chen möchten eine Verbindung schaffen zwischen der Kirche und den Menschen, wie sie heute leben und ihre Freizeit gestalten. Kulturelle oder künstlerische Angebote sind eine gute Möglichkeit für die Nutzung der würdigen Räume. So entstand "Kultur im Pfarrsaal".

Nach Musik, Literatur, Reiseberichterstattung und Zauberei in den Vorjahren blickt der Parrgemeinderat St. Stephanus Nachtsheim nun auf eine erfolgreiche Konzertveranstaltung mit "CHORios" zurück und zeigte sich sowohl beim Chor für seine mitreißende Darbietung als auch bei allen Besuchern für ihr Kommen und ihre



Mit viel Leidenschaft sangen die Chormitglieder für ein begeistertes Publikum.



Der Applaus der Anwesenden war den Sängerinnen und Sänger gewiss.

Spende erkenntlich. Der Eintritt war frei. Es wurde ein stattlicher Betrag gespendet, der dem Förderverein der Kirchengemeinde St. Stephanus Nachtsheim e.V. für die Sanierung historischer Kirchenfenster zur Verfügung gestellt wird.